



前橋のまちかどから

大手町三丁目：さちの池に初夏の気配



5月中旬、楽歩道前橋公園内さちの池のカキツバタが満開となりました。さちの池は上皇后の成婚を記念して昭和34年に建設。上から見ると群馬県の形をしています。撮影日は天気が良く汗ばむ陽気。本市の位置に設置された鶴の噴水が涼を演出していました。同園は桜が有名ですが、5月はカキツバタ、6月はアジサイ、秋には紅葉と四季の変化が楽しめます。



元気まえばしッ子

GENKI
MAEBASHI
KIDS

2歳になる子を紹介しています

小寺 奏太郎ちゃん
上泉町西村 香南ちゃん
南町一丁目横山 晴琉ちゃん
樋越町田中 和奏ちゃん
東大室町長岡 凜汰郎ちゃん
苗ヶ島町石関 美羽ちゃん
富士見町小暮

平成30年12月2日～平成31年4月1日生まれの子の募集記事は、9月1日号に掲載予定です。



6月になり、台風や大雨が発生する季節を迎えました。昨年の台風19号は記憶に新しく、過ぎ去った後に利根川沿いを歩いた時、頭より上の位置に増水で削られた痕跡を見つけて驚いたことを思い出します。穏やかな時は、水面が輝く様子

や音に癒されますが、やはり自然に対して畏怖の念を抱きます。本市ホームページでは防災マップを掲載。これを活用して、普段から最悪の事態を想像することが大切だと思います。家族や友人と話し合って、いざという時に役立てたいです。(滋野)

前橋市シルバー人材センター会員募集中！



皆でお裁縫や革製品を作ったりクラブ活動も楽しんでいます。



子供たちとふれあいもあり、やりがいがあります。

私たち前橋市シルバー人材センターで仕事やクラブ活動をしています。
一緒に楽しみませんか？

お気軽に
ご相談
ください



94歳になりますが、まだまだ現役、楽しく頑張ってます。



(公社) 前橋市シルバー人材センター

〒371-0846 前橋市元総社町2丁目20番地6

027-254-5022

広告内容に関する質問については、広告スポンサーに直接問い合わせてください。